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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  15  del mese   FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno:  

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P  DA REMOTO 

3 CONSOLE Domenico Componente A P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P  DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

7 FATELLI Elisa Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TERMINI Gerlando Componente A P  DA REMOTO 

10 TUCCI Danilo Componente P P  DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

12 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P  DA REMOTO 

15 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:15 

16 PISANI Silvio Componente A A SANTORO DA REMOTO entra 09:35 

17 ARENA Azzurra Componente P P   

18 RUSSO Giuseppe Componente P P   

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele Iorfida, il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:20 

 IL  PRESIDENTE                            IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

     Raffaele Iorfida                     Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente Raffaele Iorfida, verificata la presenza del numero legale, apre i lavori in seconda 

convocazione alle ore 09.25. 

Il Presidente, comunica in apertura dei lavori, che nella seduta precedente sono stati chiariti i dubbi 

in merito all’affitto e non all’acquisto di Palazzo Gemini. 

La Commissaria Pugliese, afferma che i chiarimenti fatti sono ritenuti legittimi in quanto la notizia è 

stata appresa a mezzo stampa. 

Il Presidente, esaurita le comunicazioni, passa alla trattazione del Regolamento di Polizia Urbana 

pervenuto dall’Ufficio di Presidenza, per altro già discusso anche in 3^ Commissione. 

In merito a tale Regolamento, interviene il Commissario Console, il quale notizia i presenti, del 

fatto che in 3^ Commissione si è provveduto ad emendare alcuni articoli componenti il 

regolamento stesso. 

Il Presidente, quindi, procede con la lettura dell’Art. 1 “ Disposizioni Generali “. 

Interviene il Commissario Santoro, il quale, visto che il Regolamento è stato già ampliamente 

discusso, emendato ed approvato in 3 ^ Commissione, chiede di procedere solo alla lettura ed 

approvazione degli emendamenti. 

Il Commissario Lombardo, evidenzia che detto Regolamento abbraccia più Commissioni, sarebbe 

per cui più appropriato per le prossime volte trattare i Regolamenti nelle varie Commissioni 

competenti e successivamente, portarli a controllo ed approvazione finale nella Prima. 

Il Presidente risponde che non tutti i Commissari partecipano ad entrambe le Commissioni, per cui 

per trasparenza si procederà alla disamina integrale dell’Atto. Il Presidente, afferma altresì che tutti 

i Regolamenti, prima di essere approvati devono essere esaminati dalla prima Commissione. 

Il Commissario Cutrullà, nell’evidenziare che situazioni analoghe ma non regolari, si sono già 

verificate in precedenza, afferma che, le altre Commissioni possono semplicemente visionare  o 

dare indicazioni ma non approvare. L’approvazione spetta alla prima Commissione, in quanto di 

sua esclusiva competenza. 

Il Presidente concorda con quanto affermato dal Commissario Cutrullà e visto il protrarsi della 

discussione nonché l’approssimarsi dell’orario di chiusura dei lavori, comunica che nella seduta 

successiva si procederà alla disamina di detto regolamento come da calendario. 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:20.  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 15/02/2022 

Il Segretario Verbalizzante f.f.            Il Presidente la 1^ Commissione 

  Emanuela Calderone               Raffaele Iorfida 


